Wahl: Es herrscht große Einigkeit am Oberrhein

BI Bahntrasse nahm an Großkundgebung in Freiburg teil

Freiburg/Offenburg (ds). "Es war eine tolle Veranstaltung", freute sich gestern Manfred Wahl, Vorsitzender der Offenburger BI Bahntrasse, wenige Minuten nach der Großkundgebung auf dem Freiburger Augustinerplatz. Rund 4000 Teilnehmer protestierten gegen die Ausbaupläne der Bahn, etwa 250 Offenburger reisten mit dem Bus an, rund 100 kamen mit dem Auto. Unter dem Motto "Baden 21 - die Bahn muss passen" war es Ziel der sieben Bürgerinitiativen der Interessengemeinschaft Bahnprotest an Ober- und Hochrhein (IG BOHR), ihren Unmut pber die Trassenplanung des dritten und vierten Gleises kundzutun. ...Heute wurde deutlich, dass wir viel stärker an einem Strang ziehen als noch vor zwei Jahren", so Wahl zur Einigkeit der Gemeinden am Oberrhein. So war es auch kein Wunder, dass bei strahlendem Sonnenschein der Augustinerplatz

chren", so Wahl zur Einigkeit er Gemeinden am Oberrhein. o war es auch kein Wunder, ass bei strahlendem Sonnenchein der Augustinerplatz schon jetzt auf künftige Veran-

staltungen, wenn die Zahl der Teilnehmer noch weiter steigen wird", betonte Manfred Wahl abschließend.



Mit eigenen Mützen und großen Transparenten nahm die BI Bahntrasse gestern Nachmittag an der Großkundgebung in Freiburg teil. Foto: st